

VERS LA PROFESSIONNALISATION

Durant toute l'année scolaire, nous avons été impliqués dans la réalisation de nos **objectifs**. Faire entrer l'entreprise dans la classe a été règle. Nous avons invité un professionnel par mois à intervenir au lycée sur un thème précis. Nos apprentissages ont été abordés par des cas réels d'entreprises, en prenant en compte l'expérience des intervenants, les visites d'entreprises, la journée professionnelle, la rencontre avec les étudiants. Nous avons appris à mettre en pratique la conduite d'un projet : fixer les objectifs, gérer le temps, les délais, communication écrite et orale, etc. Par le biais de ces actions, nous avons appris que l'engagement faisait partie de notre formation. Se fixer des objectifs, les atteindre, et aller au bout de chaque projet sans jamais renoncer. Il ne faut pas s'arrêter sur une difficulté, mais trouver des solutions pour toujours aller de l'avant et avancer. Le principe de base s'est d'aller au bout des choses, qu'importe le résultat. Dans notre section nous avons travaillé énormément en autonomie et en équipe dans la salle spécialisée (matériel multimédia, bureau, téléphone, etc.).





La section G.A c'est ...

Marquer une rupture avec le collège

Découvrir des nouvelles méthodes de travail

Valoriser et redonner confiance

FAIRE ENTRER
L'ENTREPRISE DANS
LA CLASSE

Pratiquer la pédagogie de projets

Préparer l'orientation